

Karin Locht auf dem „Markt der Künste“ der Europäischen Kunstakademie in Trier 2011

Am 13.11.2011 stellten 60 internationale Künstler ihre Werke auf dem 9. "Markt der Künste" in der Kunsthalle der Europäischen Kunstakademie Trier aus.

Rund 700 Kunstinteressierte aus der Großregion Trier besuchten den Kunstmarkt mit dem besonderen Flair.

Die Düsseldorfer Künstlerin Karin Locht präsentierte Bilder in Acryl und Öl:



(Foto: Kim-Björn Becker, TV Trier)

Einen begeisterten Zuspruch bei den jüngsten Kunstfreunden fanden Ihre am Nachmittag dargebotenen Vorführungen im Schnellzeichnen diverser Szenen aus dem aktuellen Geschehen in der Kunsthalle!

Karin Locht at „Markt der Künste“ of EKA Trier 2011

At 13-Nov-2011 more than 60 international artists presented their works at the "9. Markt der Künste" of Europäische Kunstakademie (Kunsthalle) Trier.

About 700 art-interested visitors walked the Kunsthalle of EKA with the unique flair of a more refined artist market.

The Karin Locht from Düsseldorf presented her acrylic and oil paintings.

During the afternoon Karin Locht performed some quickly made sketches and cartoons about the vivid scenes of the art market. Especially the youngsters were amazed and showed great interest!